



PREGUNTAS FRECUENTES

CURSOS DE NOCIONES BÁSICAS

1. ¿En qué consiste el curso de Nociones básicas?

La Federación Médica de la Provincia de Buenos Aires ha dispuesto que aquellos profesionales que ingresen al listado de prestadores institucionales deben cumplir un curso introductorio al ejercicio de la profesión en el ámbito jurisdiccional de FEMEBA.

2. ¿A quién está destinado? ¿Es obligatorio?

Está destinado a médicos que se incorporen por primera vez a las Entidades Primarias de FEMEBA. Para estos profesionales tendrá carácter obligatorio y deberán cursarlo y aprobarlo, complementándolo con un encuentro presencial para ser dados de alta en el listado de prestadores.

3. ¿Cuál es el objetivo?

El objetivo del curso consiste en facilitar la comprensión del contexto institucional y laboral en el que desarrollarán sus actividades.

4. ¿Cómo me inscribo?

Deberá anotarse a través de su Entidad Primaria.

5. ¿Qué modalidad tiene el curso?

Se dictará de manera virtual, por sistema de módulos efectuando una evaluación general del aprendizaje (al finalizar cada módulo) y con una única reunión presencial como corolario del mismo.

6. ¿Cuáles son los contenidos del curso?

El curso consta de cuatro módulos divididos cada uno en capítulos. Se tratarán temas como la atención médica, la estructura y funcionamiento del Sector Salud, las modalidades de contratación, auditoría médica, los aspectos legales y la responsabilidad médica, las entidades y organismos de relevancia para el trabajo médico, guía de tramites médicos, Convenios de FEMEBA, etc.

7. ¿En qué consisten las evaluaciones?

En el curso Virtual las evaluaciones de módulo son 4 en total, y dentro de cada módulo hay actividades para distintas unidades. Todas son obligatorias, con formato cuestionario que deben completar en base a las lecturas que están disponibles en la misma Plataforma virtual.

El Encuentro presencial no tiene evaluación, se les brindará información sobre FEMEBA, su estructura, una introducción al uso de la página web a través del Fol2, un Taller en el cual participarán los médicos concurrentes sobre “Manejo de Conflictos”, y charlas informativas como “Área de Calidad” y “La actividad médicas y sus implicancias Legales”.

8. ¿Qué días y en qué horario se debe asistir al curso presencial?

Los días programados para los encuentros se encuentran detallados en el formulario web de inscripción al momento de anotarse en la Entidad Primaria. Los mismos son por la mañana con una duración de aproximadamente 5 a 6 horas.

9. ¿De no poder asistir a la fecha inscripta del curso presencial?

Por ser de carácter obligatorio, usted puede reprogramar la fecha del encuentro comunicándose con FEMEBA o su Entidad Primaria para agendarse a un día de los informados.

10. ¿Debo viajar desde el interior, FEMEBA me cubre los viáticos?

Siempre que el encuentro presencial no se realice en la ciudad donde se encuentra la Entidad Primaria a la que pertenece el profesional, FEMEBA colaborará con los gastos de traslados ida y vuelta mediante un cálculo de distancia recorrida con el pago de una transferencia bancaria.

Si usted tiene alguna duda por favor comuníquese:

 E-mail: nocionesbasicas@femeba.org.ar